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ページ (以下HP)が あったほうがいいかについ

ては、	5名があったほうがいい、不要が 1名 、だ

れかがやっていただけるのなら賛同したい3名。

過去の会報や予定表がHPで見られたら良いかに

ついては、好ましい 5名、特に感じない3名。こ

の結果から言えば、	9名のうち8名 は賛成ととれ

る。ただ、10名 が回答していないので考えがわか

らない。私が関与できるとすればWordPressを

使って会員の IDと パスワー ドで入る、つまり会

員でなければ見られないようにする。さらに会員

にも権限をつけて、管理者と閲覧者で区別する。

この中では予定表や他クラブの状況が見られる。

管理者権限を何名かおいて、随時修正をしていく

ことになる。幹事や会長など何人かが別々なID
とパスワー ドで作業する。細則や会員住所録を載

せたり、Eメ ールを送信 したりできる。私個人的

にはこういう利用ができればあリカ`たいし、皆さ

んにも喜んでいただけるのではないかと思ってい

る。費用は以前かかっていた15万円よりは、少し

安 くなると思う。これをつ くり全ての会報を載せ

られれば、事務局に問い合わせなくても我々が自

分で見られる。プライバシーの問題は IDと パス

ワー ドでしっかりすればいい。以上、仮のHPの
一部の紹介です。

4、 質疑

(斎 藤幹事)市内他クラブの状況はというと、函館

RCは検索画面で「ロータリークラブ」で検索す

ると一番最初にでてくるぐらい、一生懸命更新 し

ている。函館東RCも HPを もっている。今日の

例会はどうだったかを写真付でみ られる内容に

なっている。今日だけでは決められないが、ご意

見をおきかせいただきたい。

(増 田会員)以前プログラム委員を受けたときに、

他クラブHPを 見てどういう方が卓話しているの

か調べて、その方に依頼 したこともあって便利

だった。クラプの予定は毎回出席していれば、だ

いたいのことがわかるので検索 しなくてもいいと

やさしい気持ちは森 から育ちます。

0名
1名

(斎 藤幹事)た くさんのご意見あ りが とうございま

す。本日の意見を理事会で討議して、ご報告できる	V
ようにします。
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函館北ロータリークラブ				 環境保全と土に生きる会			 森 秀樹

跳~・
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｀

テレフォンサービス(例会移動案内)電話 26-3170番

′ヽ 	 日

=	
只 20名

出 席 率 対 象 会 員 20名
出席規定免除会員lal

出席規定免除会員l	bl

当 日 出 席 18名 当 日 欠 席 2名

他クラブ出席 1名 ′、
言[出 席 19名

出	 席	 率 9500%

2017年 9月 20日¨

早朝例会	 洞爺丸慰霊碑清掃

清掃本仕	午前6時 15分 ～、例会	 午前6時45分 ヽ

のプログラム次 0

(広 告掲載 :森		 秀樹 会員)

思っている。デメリットは費用がかかる点ではな

い か 。

(吉 田会員)千葉港RCと和歌山城南RCの HPか
ら年間スケジュールをコピーしてきたが、和歌山

城南の30周 年がいつか知 りたかったので調べた

ら、簡単に見 られた。函館北RCを 知 らない方

に、こういった活動をしていると周知すれば、会

員増強の際にも役に立つ、そういう時代になって

いる。

(南 木会員)実際だれが担当するのか。村井会員が

やってくれるのはあ りがたいが、一方的に押 し付

けて良いものか。HPを作るのは良いことだが、

過去に廃上した経緯もあるので、しっかりと考え

る必要があると思う。

(村 井会員)皆 さんの意向でHPを作ることになっ

たならば、そこは具体的に考える。私はやればで

きるが、私以外でもできるようなシステムも考え

ていかなければいけないと思う。

過去の会報は、西尾会員が年度毎に上製本で綴ってきま

した。現在は紐で経っていますが、事務局書庫にきちんと

保管されています。

(会報担当者 :渡部	 二康 委員長)	V
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◎ 8月 23日 出席報告 (森 	 秀樹 委員長)


